

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme beim Abschied von

Hans Dreyer-Grossenbacher

Ein spezieller Dank geht an:

- unseren langjährigen Familienfreund Pfarrer Christoph Gasser für die sehr persönliche und berührende Gestaltung der Trauerfeier
- das Ensemble 7 für die von Hans gewünschte musikalische Umrahmung
- die Seniorenappartements Egghölzli, wo sich unser Vater und Grossvater die letzten 16 Jahre ausserordentlich wohl gefühlt hat
- alle seine treuen Freunde, die ihn auf kurzen oder langen Wegstrecken begleitet haben

Bern, im September 2022

Annemarie Dreyer Lüthi
Jan und Rhea Lüthi